

## **Présentation du processus de définition des prix pour des instruments CFD basés sur une crypto-monnaie**

*Le présent document résume le processus de définition des prix pour des instruments CFD basés sur une crypto-monnaie. Le processus complet est décrit dans le document intitulé « Processus de définition des prix pour des instruments CFD basés sur une crypto-monnaie ».*

Le processus de définition des prix des crypto-monnaies est complexe et dépend des données communiquées par les institutions de référence (principalement les plateformes d'échange de crypto-monnaies) qui déterminent les prix du marché. Ces prix sont accessibles au public depuis les sites web des différentes plateformes d'échanges. Ils permettent la création par XTB d'un carnet d'ordres contenant cinq lignes d'ordres pour chacun des instruments et pour chaque plateforme d'échanges de crypto-monnaie. Chaque ligne d'ordres doit répondre à certains critères de liquidité, ce qui signifie que si la liquidité d'une ligne est insuffisante, les volumes d'ordres sont agrégés pour garantir un niveau de liquidité adéquat.

Le prix final est déterminé par une analyse des prix de différentes plateformes d'échange, tenant compte de certaines exigences dont notamment la profondeur du marché.

Les prix provenant des différentes bourses sont pondérés pour limiter la domination d'une source particulière, de façon à réduire les risques liés à un changement brutal de prix. Les anciennes cotations sont progressivement éliminées et leur influence sur le prix final est progressivement réduite.

Le prix final de la transaction est calculé sur la base des prix pondérés de différentes plateformes d'échanges, et en tenant compte de divers facteurs et paramètres.

L'ensemble du processus vise à fournir aux investisseurs des prix équitables, stables et efficaces, basés sur des données de marché fiables, tout en minimisant le risque de changement de prix soudain.

\*\*\*\*\*